

ONG Millenium Atacama dona al Colegio Byennet de Copiapó Microscopios de Alta Tecnología y Placas de Tejidos Humanos

Una importante donación al Colegio Byennet de Copiapó, realizó la ONG Millenium Atacama. El Colegio Byennet enseña con el Método HighScope, un modo distinto y significativo que desarrolla habilidades y competencias en el ámbito educativo como el medio ambiente, la interacción niño adulto y la organización diaria. El aporte consistió en 2 Microscopios binoculares de origen coreano los cuales amplifican 40, 100, 400 y 1000 con aceite de inmersión, con oculares de 10x y objetivos de 4x, 10x, 40x y 100x. Junto a ello, la ONG hizo entrega de 2 juegos de placas histológicas teñidas con hematoxilina - eocina de tejidos humanos de intestino delgado, piel, próstata, riñón entre otras placas.

La Directora del Establecimiento Educacional Paulina Drey expresó “sus agradecimientos a la ONG y orgullosos

de poder contar con los microscopios especialmente para complementar la enseñanza de las Ciencias siendo una motivación para nuestros estudiantes que se encuentran cursando la Enseñanza Media y que están decidiendo por su futuro para carreras en la investigación y la ciencia”. Por otra parte, el Docente de Ciencias Héctor Komori expresó que “esta donación nos va a ayudar mucho a la hora de acercar la ciencia a los estudiantes. Para ellos no es lo mismo ver la imagen en una presentación Power Point que estar in situ viendo una muestra especialmente de tejido que son complejas de conseguir, para nosotros tiene un valor inmenso”. Finalmente, el Presidente de la ONG Millenium Atacama José Miguel De la Barra Barraza, indicó que “esta donación nos acerca como institución al proceso educativo, especialmente en Colegios que tienen alumnos con necesidades educativas, y se enmar-

ca en la misión de sus socios de establecer vínculos con las diversas comunidades educativas en la Ciudad de Copiapó”.

La donación se logró gracias a la gestión de la ONG con el prestigioso Laboratorio Citolab en la Ciudad de Santiago, que cuenta con un importante reconocimiento a nivel nacional e internacional, presidido por el destacado médico anatómico patólogo chileno Dr. Arturo Espinoza Negrete.

